



**Le meilleur système
de santé au monde ?**

80%

des personnes qui nous consultent
n'ont que cette couverture contre les maladies.

Il y a des politiques qui rendent malade !



On continue comme ça ou on décide d'agir
pour un système de santé vraiment solidaire ?
Votez santé !
www.medecinsdumonde.org



L'exposition "La Caravane Médecins du Monde – 2012, votez santé !"
sera le mercredi 21 mars de 11h à 20h30 et le jeudi 22 mars de 9h
à 18h au square Léon Blum, en haut de la Canebière, à Marseille.